
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Grabbers“ vom 31. Januar 2019, 07:13

@Oldhans51

Komplett korrekt. Die Stürmer benötigen Futter und das kommt durch den zähen und
langsamen Spielaufbau kaum.

Das Ishak ein Top Stürmer ist haben wir alle schon erleben können. Zrelak bewegt sich nicht
ganz in der Liga.

Problem ist die Möhwald Position und das unser Kubo nicht zündet.

Für diese Saison würden wir für den Liga Erhalt eine gewaltige Steigerung benötigen. Ausgaben
müssen jetzt mit Ziel und auch auf die Zukunft ausgerichtet sein.

Zum Ivo Transfer sage ich nichts mehr.
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